



FUNDACIÓN
JUSTICIA SOCIAL

ACTIVIDAD FORMATIVA

CONFERENCIA “NUEVAS FRONTERAS EN LA JUSTICIA: GRADUADOS SOCIALES Y MASC”

Madrid, 17 de junio de 2024.- Nos encontramos en un momento crucial para el futuro de la justicia. La eficiencia del servicio público es una prioridad que resuena tanto a nivel nacional como europeo. En este contexto, los Medios Adecuados de Solución de Controversias (MASC) se presentan como herramientas esenciales para optimizar y complementar los procedimientos judiciales tradicionales. La reciente propuesta del Proyecto de Ley Orgánica de Medidas para la Eficiencia del Servicio Público de Justicia nos impulsa a reevaluar y enriquecer nuestras prácticas jurídicas, en general para todos los profesionales del derecho y particularmente para los graduados sociales.



Objetivo de la Jornada:

El objetivo de esta jornada es explorar cómo las prácticas de mediación, conciliación y otros Medios Adecuados de Solución de Controversias (MASC) pueden transformar no solo la práctica legal, sino también su integración en las estrategias empresariales y la gestión de conflictos. Nos proponemos identificar el impacto de estas herramientas en la práctica profesional de los graduados sociales y evaluar los desafíos y oportunidades que presentan.

Importancia para el Colectivo de Graduados Sociales:

Para el colectivo de Graduados Sociales, esta jornada representa una oportunidad invaluable para consolidar nuestro papel como referentes en la resolución de conflictos. La especialización en MASC no solo mejora la calidad del servicio que ofrecemos, sino que también posiciona a los Graduados Sociales a la vanguardia de las prácticas jurídicas modernas. Es fundamental que nos adaptemos y lideremos estos cambios para seguir siendo actores clave en el sistema de justicia.

Iniciativa del Consejo:

El Consejo General de Graduados Sociales de España junto a la colaboración de la Fundación Justicia

Social organizan esta jornada con el firme propósito de promover la formación continua y la actualización profesional de nuestros miembros. Reconocemos la importancia de los MASC y estamos comprometidos en brindar las herramientas y conocimientos necesarios para que nuestros Graduados Sociales puedan implementar estas técnicas de manera efectiva y eficiente en su práctica diaria. Es fundamental que nos adaptemos y lideremos estos cambios para seguir siendo actores clave en el sistema de justicia.

Para lograr estos fines, consideramos imprescindible contar con una buena información actualizada y una formación adecuada, y entre otras actividades que tenemos programadas está la **organización en nuestra sede de una jornada** el próximo día **20 de junio a las 12:00 h.**, que bajo el título “ *Nuevas fronteras en la Justicia: graduados sociales y MASC*” se quiere realizar un análisis del proyecto de Ley Orgánica sobre medidas de eficiencia del Servicio Público de Justicia y de acciones colectivas, para la protección y defensa de los derechos e intereses de los consumidores y usuarios.

El programa será el siguiente:

Presentación y moderación: . D. Joaquín Merchán, Presidente del Consejo General de Graduados Sociales de España

Ponencias

- **"Integración de la mediación en la estrategia empresarial: beneficios y retos"**
Ponente: D. Rafael Catalá, Presidente del Centro Español de Mediación.
- **"La potenciación del acuerdo en el sistema procesal "**
Ponente: Prof. Dra. Helena Soleto Muñoz. Catedrática de Derecho Procesal y Directora del Instituto Alonso Martínez de Justicia y Litigación en UC3M.
- **"Luces y sombras de la conciliación privada"** Ponente: D. Francisco José López Díez.
Graduado Social, Coordinador de la Comisión Técnica de Mediación del CGGS, Mediador

En esta jornada nos gustaría contar con tu presencia bien de manera presencial u online pues creo que es un tema que estimamos interesante conocer con mayor profundidad.

Si deseas apuntarte te dejo a continuación los enlaces correspondientes, tanto para la modalidad presencial como online:

[Inscripción Presencial](#)

[Inscripción Online](#)



FUNDACION
JUSTICIA SOCIAL

C/ Rafael Calvo 7 (28010 Madrid)

Telf: 914 455 214 /914 456 236

<https://www.justiciasocial.es>



 **Antes de imprimir este e-mail, piense bien si es necesario hacerlo: el medioambiente es cosa de todos.**

Este correo electrónico y, en su caso, cualquier fichero anexo al mismo, contiene información de carácter confidencial exclusivamente dirigida a su destinatario o destinatarios. Si no es usted el destinatario indicado, queda advertido de que la utilización, divulgación y/o copia sin autorización está prohibida en virtud de la legislación vigente. En el caso de haber recibido este correo electrónico por error, se ruega notifique inmediatamente esta circunstancia mediante reenvío a la dirección electrónica del remitente y proceda a eliminar el presente correo electrónico. Asimismo, se informa que el destinatario debe comprobar este correo electrónico y cualquier adjunto para detectar la presencia de virus y en su caso impedir la transmisión de los mismos. La organización no acepta ninguna responsabilidad por los daños causados por cualquier virus transmitido por este correo electrónico.